

Dahlheimer Adventsfeuer organisiert vom Festausschuss



Eine starke Gemeinschaft

Dieses Jahr war der Festausschuss zur 700-Jahr-Feier der Ausrichter des Dahlheimer Adventsfeuers.



Nils, Ralf, Rainer (hier nicht im Bild) und Volker sorgen für leckere Bratwurst vom Grill.



Zwei Feuerkörbe sorgten neben dem Weihnachtsbaum für die richtige Stimmung.

Weiter auf Seite 2



Dahlheimer Adventsfeuer organisiert vom Festausschuss



Susanne, Regina und Katharina (hier nicht im Bild) sorgen für die Versorgung mit warmen und kalten Getränken.



Achzig Dahlheimer und Freunde Dahlheims haben sich bei diesem „Nachbarschaftsfest“ getroffen.



Zu den Gästen gehörten auch Bernd Grebenstein (Bürgermeister der Gemeinde Staufenberg; 3.v.l.), Carsten Teller (Bürgermeister von Uschlag/Dahlheim; Seite 1, mittleres Bild rechts) mit Frau, sowie Hilmar Sengler mit Frau aus Spiekershausen. Neben den bekannten Freunden aus Uschlag, war auch die stellvertretende Bürgermeisterin von Uschlag/Dahlheim, Martina Winkler mit Gemahl in Dahlheim.

Hier das Team der „Ausrichter“, die sich neben dem Festakt selbst, um den Weihnachtsbaum kümmerten, das Adventsfeuer auf- und abbauten und sonstig mitwirkten:

- Ralf Heinemann
- Regina Kullmann
- Rainer Kaiser
- Robert Priemer
- Nils Kullmann
- Ute Rinke
- Volker Kullmann
- Thomas Nietmann
- Susanne Kaiser
- Dirk Witzel
- Christa Witzel
- Katharina Kullmann
- Michael Niemczyk
- Herrn Goetze aus Uschlag für die Baumspende

Am Festtag verhindert war das Teammitglied des Festausschusses Stefan Müller.

Danke auch für die Holzspenden der Brennkörbe von Stefan Müller, Erwin Weißenborn, Marc Brincker, Jörg Schäfer und Michael Landefeld.